

Die Stars aus der Erfolgsserie „Club der roten Bänder“, Luise Befort (l.) und Timur Bartels, schrieben auch für Pia gern ein Autogramm



Bitte ein Selfie! Nele freut sich über ein Foto mit ihren Idolen Luise Befort und Timur Bartels

Kinderlachen im Haus der **HOFFNUNG**



Ein großer Moment: **BOLLE-Boss Eckhard Baumann** und seine Unterstützer eröffnen das neu gestaltete Kinderhaus



Auch Sony-Pictures-Boss **Martin Bachmann** unterstützt das Projekt von Eckhard Baumann (l.) und Markus Kütter (r.)



KiKa-Moderator **Christian Bahrmann** und **BUNTE-Herausgeberin Patricia Riel** engagieren sich seit Jahren für **BOLLE**



Andrea Laub (Burda Director Finance) hatte Spaß mit den **BOLLE-Kids**



Burda-Vorstand **Philipp Welte** und **BOLLE-Leiter Eckhard Baumann** (r.)



Hunderte Kinder und Jugendliche feierten den Anbau des Kinderhauses **BOLLE** in Berlin-Marzahn

TRIBUTE TO BAMBI Die Stiftung unterstützt **BOLLE** in Berlin – ein Zufluchtsort für Kinder und Jugendliche

Schon von Weitem leuchtet das Kinderhaus **BOLLE** in bunten, kräftigen Farben und setzt sich wohl-tuend ab vom Einheitsgrau der umliegenden Plattenbauten in Berlin-Marzahn. Der Stadtteil ist geprägt von hoher Arbeitslosigkeit (fast 70 Prozent der unter 18-Jährigen beziehen Hartz IV), von sozialer, aber auch von emotionaler Armut. Aber zur Eröffnung des neuen Anbaus mischt sich cooler DJ-Sound mit lautem Kinderlachen, Bratwurstduft weht um die Hüpfburg und Spielstraße: „*Es stimmt mich glücklich, dass die Kinder nun in einem so liebevoll gestalteten Ambiente ihre Potenziale entdecken und fürs Leben lernen können*“, schwärmt **BUNTE-Herausgeberin Patricia Riel**. Für viele Kinder und Jugendliche ist **BOLLE** ein wichtiger Anlaufpunkt, für manche gar ein Zufluchtsort.

Seit 2012 unterstützt die **TRIBUTE TO BAMBI** Stiftung das Projekt, finanzierte mit 200 000 Euro einen Teil des Anbaus und fördert aktuell eine Personalstelle

für das Integrationsprojekt „**BOLLE & friends**“ zur Förderung von Flüchtlingskindern, insbesondere von Mädchen. **Burda-Vorstand Philipp Welte**: „*Ziel unserer Stiftung ist es, Missstände langfristig zu ändern, dabei zu helfen, etwas Bleibendes für Kinder in Not zu schaffen. Und das Kinder- und Jugendhaus **BOLLE** ist so etwas: ein Ort der Hoffnung inmitten der Trostlosigkeit von Marzahn.*“

Der Erfinder von **BOLLE**, der sein Leben diesem Projekt verschrieben hat, **Eckhard Baumann**, von allen hier nur liebevoll Ecki genannt, erklärt seinen Ansatz so: „*Die Kids sind nicht weniger begabt als die aus besseren Wohnquartieren. Aber ihr Startblock ins Leben steht 30 Meter weiter hinten.*“

Der Erfinder von **BOLLE**, der sein Leben diesem Projekt verschrieben hat, **Eckhard Baumann**, von allen hier nur liebevoll Ecki genannt, erklärt seinen Ansatz so: „*Die Kids sind nicht weniger begabt als die aus besseren Wohnquartieren. Aber ihr Startblock ins Leben steht 30 Meter weiter hinten.*“

DANIEL FUNKE

FOTOS: O. WALTERSCHEID/BAUER PHOTOS FÜR BUNTE